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Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e dezoito minutos, na sala
C-207-A, no 2º pavimento - Bl C do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a primeira sessão ordinária
do Conselho deste Campus, à qual es veram presentes como Presidente subs tuto, Joanes Silva Dias –
Gerente Acadêmico (GERAC), a secretária do CONPUS-IT – Josimere Costa Rodrigues dos Santos, os
conselheiros natos:  Ana Carolina Pires dos Santos - Gerente Administra va (GERAD), Rodrigo Rodrigues
de Freitas – Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Produção (COENP), Raphael José
Elino da Silveira - Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Mecânica (COEMEC),  Luciana
de Souza Pereira Valiate – Coordenadora do curso Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio
(COCTIM), Rogério Pires dos Santos - Coordenador do curso Técnico em Logís ca (COLOG) e os
conselheiros eleitos: Elizabeth Marino Leão de Mello e Gastão Luiz Videira Garcia Junior –
representantes dos docentes, José Luiz Zanon Zo n - representante da pesquisa, Ana Lúcia Dorneles de
Mello – representante da extensão, Rulvoney Pereira da Silva Junior - representante dos
administra vos. Ouvinte: Jonathas Miranda Rollim – ex-representante dos discentes da graduação.
Ausências jus ficadas: Daduí Cordeiro Guerrieri – Diretor do campus Itaguaí; Daniel Dias Rocha do
Amaral - representante dos discentes do médio e técnico; e Fá ma Pereira da Rosa Cunha de Almeida -
representante dos administra vos. O Presidente subs tuto confirmou com a secretária se havia
quórum mínimo necessário para o início da reunião e abriu a sessão lendo a pauta. Ele solicitou ao
pleno uma inversão de pauta, pois Raphael Silveira avisou que chegaria atrasado à sessão. O pleno
aprovou a inversão de pauta e o Presidente subs tuto deu início ao Expediente Inicial, Item 1.2 -Expediente Inicial, Item 1.2 -
Aprovação da ata da 6ª Sessão Ordinária de 2023Aprovação da ata da 6ª Sessão Ordinária de 2023, abrindo a palavra ao pleno para considerações sobre a
ata. Não havendo alterações, colocou em votação a aprovação da ata, que foi aprovada pelos
conselheiros: Ana Carolina Santos, Luciana Valiate, Rodrigo Freitas, Rogério Santos, Rulvoney Silva,
Elizabeth Mello, Gastão Garcia,  José Zo n, Ana Lúcia Mello e o voto do Presidente subs tuto.  Raphael
Silveira entrou na sessão às quatorze horas e vinte e cinco minutos. Em seguida, o Presidente subs tuto
passou para o Item 1.1 - Posse do representante nato: Coordenador do curso de Graduação em Item 1.1 - Posse do representante nato: Coordenador do curso de Graduação em
Engenharia Mecânica,Engenharia Mecânica, e deu a posse a Raphael José Elino da Silveira. Ordem do Dia, Item 2.1 – Mandato eOrdem do Dia, Item 2.1 – Mandato e
eleição de representante dos discentes da graduaçãoeleição de representante dos discentes da graduação - o Presidente subs tuto informou que o
representante dos discentes da graduação, Jonathas Miranda Rollim, já havia faltado três reuniões
consecu vas. O pleno analisou a situação com Jonathas Rollim, que argumentou que não estava
conseguindo conciliar as sessões do CONPUS com seu trabalho, pois atualmente ele estava como
coordenador de equipe e sua presença na empresa era fundamental para o bom funcionado do
trabalho. Com base no argumento de Jonathas Rollim, o pleno deliberou pela perda do mandato do
conselheiro, conforme o inciso I, art.7º, Capítulo IV da Resolução Nº 47/2015. Em seguida, o Presidente
solicitou à secretária que fosse feita a convocação do segundo colocado da úl ma eleição, até esgotar
as convocações, pois havia mais candidatos homologados.  Item 2.2 – Análise e resposta à solicitação do Item 2.2 – Análise e resposta à solicitação do
Processo 23063.005802_2023-71 - Solicitação de Criação da Coordenação Disciplinas BásicasProcesso 23063.005802_2023-71 - Solicitação de Criação da Coordenação Disciplinas Básicas - Após a
análise da solicitação do processo, com a explicação de que não caberia, conforme os autos do
processo, a u lização de uma FCC (Função de Coordenação de Curso) por não ser uma coordenação de
curso, o pleno deliberou pelo encaminhamento de solicitação de uma função gra ficada (FG) e não mais
de uma FCC para a Coordenação de Disciplinas Básicas.  Item 2.3 – Apresentação dos planos de ação 2024 Item 2.3 – Apresentação dos planos de ação 2024
do curso de Engenharia de Produção e do curso Engenharia Mecânicado curso de Engenharia de Produção e do curso Engenharia Mecânica – os conselheiros Rodrigo Freitas e
Raphael Silveira fizeram as apresentações respectivamente. Item 2.4 –Apresentação do Consolidado Anual Item 2.4 –Apresentação do Consolidado Anual
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de Contratações - 2023de Contratações - 2023 - a conselheira Ana Carolina Santos disse que o obje vo da apresentação era dar
transparência ao resultado das contratações realizadas pela Unidade Itaguaí em 2023. Ela informou que
o orçamento distribuído para o Centro de Custos, inicialmente previsto no Plano Opera vo Anual (POA),
para o ano de 2023, era de 156 mil reais. Contudo, ela destacou, que, durante a execução do exercício
financeiro, este valor foi reforçado, sendo atualizado para o montante de 252 mil reais, englobando
todas as despesas de inves mento e de custeio (exceto custo fixo), inclusive diárias e passagens. A
conselheira ponderou, também, que, apesar de o complemento extraordinário com o exercício em
andamento exigir maiores esforços na execução dos processos, foram empenhados pelo Centro de
Custos cerca de 287 mil reais, e mais 237 mil reais que envolvem os serviços de adequação do acesso e
pavimentação da calçada da Unidade. Ana Carolina Santos apresentou e explicou toda a planilha de
Controle de Processos de Contratações, destacando algumas contratações como: os serviços essenciais
de controle de pragas e limpeza de reservatórios; a aquisição de mobiliário solicitado pelo NAPNE-IT, a
fim de tornar a escola mais inclusiva, sendo este um dos pontos de melhoria na avaliação dos cursos; a
subs tuição das luminárias dos postes para luminárias públicas de LED e instalação de novos refletores,
que reforçaram a iluminação da Unidade no período noturno; a subs tuição das portas das salas de aula
e sala de estudos da biblioteca por outras novas com visores em vidro, que proporcionam maior
acessibilidade e segurança, além de evitar interrupções frequentes no curso das aulas/estudos; a
aquisição do so ware de gestão de horário, dentre outras. Ela, ainda, esclareceu que além das
contratações pelo Centro de Custos, foram concluídas, com êxito, contratações providas por outras
fontes, tais como: aquisição de bens voltados a projetos de pesquisa, como aqueles des nados pela
DIPPG aos grupos Ciências Térmicas em Micro e Macro Escala, com a par cipação do Prof. Daduí
Guerrieri, e Análise Estrutural, Vibrações e Acús ca, com a par cipação do Prof. Felipe Amorim; bem
como a compra de equipamentos para a melhoria da infraestrutura de rede cabeada (switches e
transceivers), fruto de Termo de Execução descentralizada do MEC/SETEC ao DTINF, com a par cipação
da SINFO-IT. A conselheira, então, passou a palavra ao conselheiro Rulvoney Silva, que explicou os
esforços da equipe da SINFO-IT em realizar, no período de recesso escolar, e a fim de menor impactar o
andamento das a vidades, a subs tuição de todos os switches an gos instalados nos racks dos
corredores do prédio principal, conferindo maior desempenho para a rede cabeada já no retorno das
aulas. Em seguida, o Presidente passou para o Expediente Final Expediente Final, porém não havia nada mais a tratar, então o
Presidente agradeceu a todos pela presença e encerrou a sessão às quinze horas e trinta e um minutos.
Lavro a presente ata, que segue assinada por mim e pelo Presidente substituto.   

              Joanes Silva Dias                                           Josimere Costa Rodrigues dos Santos                                   
              Presidente substituto                                                        Secretária                            
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